

PREMIER DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. POUR LES ETATS-UNIS... 10 CENTS PAR SEMAINE... POUR L'ETRANGER... 15 CENTS PAR SEMAINE...

Le Numéro Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. POUR LES ETATS-UNIS... 50 CENTS PAR SEMAINE... POUR L'ETRANGER... 75 CENTS PAR SEMAINE...

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRATURE, PRO ARIS ET FOCS, SCIENCES ARTS

Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 21 AVRIL 1904. Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS FREE PUBLISHING CO., LIMITED. BUREAU: 223 rue de Chartres. Entre Conti et Bienville.

POUR LES PRÉFETS ANCIENS DE DÉPARTEMENT, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOULEVANT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPÊCHES Télégraphiques

NOUVELLES Américaines ET Étrangères.

BULLETINS.

London, 20 avril, 2 30 p. m. — Une dépêche de St-Petersbourg au "Central News" dit que l'on rapporte le débarquement de troupes japonaises près de New Chwang. Séoul, 20 avril, 11 45 a. m. — Les autorités japonaises admettent que des escarmouches ont constamment lieu entre les armées opposées sur le Yalou, mais elles prétendent qu'aucune action décisive n'a eu lieu jusqu'à cette date, bien que l'on s'attende à apprendre d'un moment à l'autre qu'il y en a eue une. On porte à cinquante mille hommes le nombre des Russes qui sont actuellement sur le Yalou. Les rumeurs les plus insensées sont en circulation, et viennent de sources coréennes qui n'inspirent absolument aucune confiance. New Chwang, 20 avril. — Les correspondants des principaux journaux français, italiens et anglais, d'un journal américain et de la Presse Associée, ayant obtenu la permission de se rendre à Moukden, sont partis d'ici aujourd'hui. Le consul des Etats-Unis, Miller, les a reçus au consulat avant leur départ. Ce sont les premiers journalistes étrangers qui soient admis dans les lignes russes depuis la déclaration de la guerre. Mines détachées. Nagasaki, 20 avril, 11 p. m. — Des mines de contact ont été trouvées flottant sur la mer, à quarante milles du cap Shang Tan. Trois d'entre elles ont été découvertes et détruites par la flotte japonaise. Le cap Thang Tung est un promontoire de la côte chinoise à environ 25 milles de distance de Wei Hai Wei, la station navale anglaise sur les côtes chinoises. A Port-Arthur. Port-Arthur, mardi, 10 avril. (transmission tardive) — Tout est calme dans ce district. Il est assuré avec persistance qu'un croiseur japonais a été coulé au large de Port-Arthur, le 15 avril, et que les croiseurs armés japonais Nissien et Kasaga ont été avariés l'un au dessous et l'autre au dessus de la ligne de flottaison.

La vente de cuirassés.

St-Petersbourg, 20 avril, 1 49 p. m. — Le bruit court maintenant que la vente de quatre cuirassés américains à la Russie a été négociée à Constantinople par le général Williams, l'agent d'une maison de construction de navires à Philadelphie, et l'ambassadeur russe en Turquie, M. Jukovitch. L'amirauté n'a pas encore la confirmation définitive de la cause du désastre du Petropavlovsk. Les autorités de Port-Arthur ne sont évidemment pas encore convaincues qu'elles possèdent la véritable explication. Une partie de l'état-major général croit à l'explosion d'une torpille ou d'une chaudière et l'autre est portée à croire que le cuirassé a été coulé par un sous-marin. Ceux qui acceptent la théorie de la mine, et ils sont en majorité, croient que l'explosion de celle-ci a mis le feu au magasin qui a sauté avant les chaudières. La principale objection à cette théorie est que l'eau où la catastrophe s'est produite, est trop profonde pour que l'on y ancre des mines.

Nouvelles de Tien Tsin.

Tien Tsin, 20 avril. — Il est donné à entendre qu'il ne reste plus que quatre régiments russes sur le Yalou et que la première ligne de défense des Russes s'étend de Feng Huan Cheng à la passe de Niu Tien Ling. Pendant les deux derniers jours nombre de réfugiés chinois de la Mandchourie sont arrivés à Tien Tsin.

Mouvements de l'armée russe.

Tokio, 20 avril, 9 30 du soir. — On annonce l'investissement de Yong Gan, au nord-est de la Corée par un corps de soldats russes fort de 1000 hommes. Un détachement de quarante cosaques a été vu à Sung Gin, situé à cent cinquante milles au nord de Gensan, où ils ont brûlé le quartier japonais et pris possession du bureau des postes et télégraphes. Comme il n'y avait pas de troupes japonaises à Sung Gin, les autorités coréennes se sont montrées amicales envers les Russes. Un autre détachement de cosaques fort de soixante-quinze hommes s'est avancé au sud jusqu'à Puck Chyong, à 75 milles au sud de Sung-Gin.

Destruction de propriétés japonaises à Sung Gin.

Séoul, 20 avril, 5 30 du soir. — Le consul japonais à Won San télégraphie que le prêtre bouddhiste est le seul japonais qui reste à Sung Gin, sur la baie de Piankin au nord-est de la Corée. On reporte que les Russes ont brûlé toutes les résidences et toutes les propriétés appartenant à des Japonais. Il n'y a pas de communications télégraphiques avec le district de Sung Gin. Les mouvements d'un parti d'éclairés russes ne sont pas encore connus.

Réception impériale.

Tokio, 20 avril, 9 30 du soir. — L'impératrice du Japon a aujourd'hui reçu en audience Mme Lloyd C. Giscom, femme du ministre américain au Japon et Mme Frédéric Bronson, de New York.

Opinion des journaux sur l'accord anglo-russe.

St-Petersbourg, 20 avril, 5 25 du soir. — Commentant les expressions de sympathie que la Russie a reçues au sujet de la mort du vice-amiral Makaroff et du désastre du Petropavlovsk, les journaux sont principalement frappés de la sympathie dont a fait preuve la presse britannique à l'égard de la Russie. Plusieurs journaux trouvent le moment opportun pour la discussion en faveur d'une entente anglo-russe. Un tel rapprochement, dit le "Novosti", paraît être basé maintenant, non pas seulement sur des questions d'intérêt, mais aussi sur un sentiment de réciproque sympathie. Le même journal ajoute: Un sincère rapprochement avec la Grande-Bretagne garantirait notre futur développement.

Essai de guerre des Japonais.

Paris, 20 avril. — Une dépêche de St-Petersbourg au "Temps" dit que, avant le dernier essai fait par les Japonais pour bloquer le goulet de Port-Arthur, la flotte russe en faisant une reconnaissance avait remarqué près des îles Miao Tao quatre navires battant pavillon anglais. Après la tentative des Japonais, lorsque le feu des navires de guerre et des forts russes eût coulé les navires employés par les Japonais, les Russes reconnurent que les navires qu'ils avaient coulés étaient les mêmes qui avaient vu précédemment près des îles.

La légation japonaise à Londres.

Londres, 20 avril. — La légation japonaise ici est grandement intéressée par l'annonce de la démission du vice-roi Alexieff. Elle exprime l'opinion que si cette démission s'était produite il y a six mois, la guerre aurait été évitée. Maintenant que les hostilités ont commencé les Japonais préféreraient voir Alexieff rester à son poste.

LA DEMISSION DU Vice-Roi Alexieff.

St-Petersbourg, 20 avril, 7 55 du soir. — Aucune décision n'a encore été prise au sujet de la démission du vice-roi Alexieff d'être relevé de ses fonctions. Il y a beaucoup de rumeurs qui circulent annonçant le retour prochain du vice-roi.

Dans les cercles officiels on croit pas que ce soit la nomination du vice-amiral Skrydloff au commandement de la flotte russe de Port-Arthur, qui ait poussé l'amiral à une décision aussi hâtive. On ne croit pas qu'il existe de malentendus entre l'amiral et lui. Skrydloff a eu une conférence avec l'empereur et l'on considère comme probable que la situation actuelle a été le sujet de la discussion et que l'on trouvera un moyen d'arranger l'affaire pour le présent en vue de préserver les apparences. L'académie des Beaux-Arts propose de créer une école libre en mémoire de Verestchagin, le peintre qui a perdu la vie sur le Petropavlovsk. Des rapports de Liao Yang annoncent que la santé du grand-duc Cyril se rétablit, mais que les docteurs ne permettent pas qu'il entreprenne le long voyage de St-Petersbourg avant plusieurs jours.

Grève d'employés de chemins de fer.

Buda Pesth, 20 avril. — La grève des employés de la ligne de chemin de fer de la Hongrie Orientale qui a commencé hier, est devenue générale et le trafic est complètement interrompu sur tous les chemins de fer de l'Etat en Hongrie. La ligne du sud qui n'appartient pas au gouvernement est la seule qui ait fait partir des trains de Buda Pesth aujourd'hui. Six trains attendus hier soir ne sont pas encore arrivés. Le comité de la grève a donné par télégraphe l'ordre d'arrêter tout le trafic à minuit et les trains ont été abandonnés par leurs équipes aux gares où ils se trouvaient à cette heure-là. Les hommes se déclarent disposés à retourner au travail si leur paye est augmentée comme le leur avait promis le ministre Tisza, et si les chefs de la grève sont réintégrés.

Mort d'un vice-consul américain.

Puerto-Cabello, Venezuela, 20 avril. — William H. Volkmar, le vice-consul des Etats-Unis ici, est mort hier.

"COW PEAS"

As Plus Bas Prix du Marché. BLOOM'S SON CO., 328 à 330 rue Magazine, J. 24 mars-26-104 dim

Le grand-duc Cyril.

New York, 20 avril. — Le grand-duc Cyril vient d'arriver ici, en route pour St-Petersbourg, d'une dépêche de Harbin au "World". Ses blessures ne sont pas graves. Il raconte comment il a été sauvé d'une façon presque miraculeuse. Au moment de l'explosion du Petropavlovsk, le grand-duc était sur le pont à l'extrémité duquel se trouvait l'amiral Makaroff. Il lui a semblé tout à coup que le monde, les cieux et les eaux s'ouvraient en deux et il s'est élevé du golfe une flamme dévorante et aveuglante qui a causé une explosion assourdissante suivie de vapeurs acres et suffoquantes. Brûlé, aveuglé, suffoqué et étourdi, Cyril a suffisamment repris connaissance pour s'apercevoir que le Petropavlovsk s'enfonçait de l'avant. Il voyait flotter les cadavres des marins hors du gaillard d'avant qui était sous l'eau. Il n'y avait autour de lui que des débris, qui, avec la vapeur brûlante, l'empêchaient de se sauver par une échelle. Le duc se rappelle vaguement s'être rendu compte de la nécessité de se rendre à l'arrière du navire où il aurait plus de chance de se sauver. Il se souvient d'être descendu du pont et s'être frayé un chemin à travers des nuages de vapeur et des masses de débris. Il se rappelle également d'avoir gravi une inclinaison avec l'eau montante qui semblait le poursuivre, et d'être arrivé à une barquette sur laquelle l'eau fondait déjà avec tant de force qu'il lui fallut lutter désespérément pour passer à travers. Il arriva cependant à un sabord, d'où il plongea et nagea à l'extérieur avec la force d'un athlète et l'adresse d'un nageur de profession. L'effet qu'il devait faire pour retenir son balnéaire faisait éclater ses tempes. Il arriva enfin à la surface de l'eau et pendant qu'il respirait à pleins poulmons il se cramponna à un débris flottant qu'il avait saisi et sur lequel il attira un autre nageur qui se débattait contre les flots. Le grand duc chercha alors le Petropavlovsk, mais ce vaisseau avait disparu. La mer, très calme, n'était troublée que par le mouvement de la pièce de bois au moyen de laquelle le duc et son compagnon se maintenaient au-dessus de l'eau. Il ne restait alors que quelques nageurs, des débris flottants et quelques cadavres.

CHUTE FATALE.

New York, 20 avril. — R. R. Hertzberg, éditeur dramatique de "Evening Journal", s'est probablement mortellement blessé aujourd'hui en tombant d'une hauteur de neuf étages dans une allée de la bâtisse Morton. Hertzberg jouait au billard au club de la Presse et peu de temps après qu'il fût parti son corps à peu près inanimé fut trouvé dans le sous-sol. On suppose qu'en descendant l'escalier il se sera penché pardessus la rampe et aura perdu son équilibre. Hertzberg était âgé de 35 ans et n'était pas marié. Il était arrivé récemment de la Nouvelle-Orléans à New York.

Chicago menacé d'une grève.

Chicago, 20 avril. — Cette ville est menacée d'une grève, qui si elle se produit prendra des proportions qu'aucune grève n'a atteinte depuis les désordres de 1894. Après des négociations qui durèrent depuis plusieurs semaines, l'union des charretiers et l'association des propriétaires d'attelages de Chicago, en sont arrivés à une impasse. Les charretiers demandent une augmentation de salaire de dix pour cent et 12 heures de travail par jour. La durée du travail est maintenant de 12 1/2 heures. Les patrons, dont 95 pour cent sont représentés par l'association des propriétaires, ont refusé de faire des concessions. Les marchands et les expéditeurs ont promis de supporter les propriétaires d'attelages si cela devient nécessaire.

Le Canal de Panama.

New York, 20 avril. — William Barclay Parsons, un membre de la commission du canal isthmique est arrivé ici aujourd'hui venant de Panama. M. Parsons dit que la commission a examiné dans toute leur longueur les coupes de Empedador et de Culebra, les deux principaux obstacles à la construction du canal. La commission a aussi choisi les divers endroits où des écluses devront être construites. M. Parsons est persuadé que les endroits où le travail devra être accompli pourront être facilement assainis. Des efforts avaient été entrepris avant son départ, afin de rechercher un moyen pour alimenter d'eau potable Colon et Panama.

CHUTE DE NEIGE.

Louisville, Ky., 20 avril. — Des dépêches annoncent aujourd'hui une forte chute de neige à l'ouest du Kentucky, à Morganfield, Owensboro et Hopkinsville. Les arbres fruitiers en souffriront beaucoup. Il a neigé à Bowling Green, à Henderson et à d'autres endroits où la température est au point de congélation. Une chute de neige à cette époque de l'année est sans précédent dans ces localités.

Assassinat d'un blanc par des nègres dans l'Alabama.

Mobile, Alabama, 20 avril. — Une dépêche spéciale à "Item" de Bay Minette, comté de Baldwin, Alabama, dit que Dock Cole, un négociant et sous-directeur de la poste, à Little River, dans la partie nord du comté de Baldwin, a été assassiné par des nègres la nuit dernière. Le vol était le mobile du crime. Un parti d'hommes armés fut organisé et deux nègres, Robert Tate et Rube Sims, furent arrêtés. Tate a avoué et on craint l'application de la loi de Lynch. Le shérif Armstrong est parti ce matin pour la scène du crime.

Abus de confiance.

Chattanooga, Tenn., 20 avril. — Hamilton A. Tumlin, directeur du bureau de poste de Chacalocca, Ala., a été arrêté ce matin sous l'accusation d'avoir commis un détournement de \$600 des fonds qui lui étaient confiés. Il a déclaré avoir perdu l'argent.

Traversée de l'Atlantique.

Bristol, R. I., 20 avril. — Le yacht-golette de course "Ingenium" qui appartient à Morton F. Plant de New York est parti aujourd'hui pour une traversée de l'Atlantique, dans le but de battre le record de cette traversée. La destination du yacht est Southampton en Angleterre.

Un philanthrope.

Chicago, 20 avril. — Le Dr D. K. Pearsons, le philanthrope qui vient d'arriver d'une tournée de cinq mois au Sud, se propose de prendre une année de repos avant de s'occuper des collèges de l'Ouest. "Cinq de mes trente collèges n'ont pas encore recueilli le montant que j'ai stipulé comme compensation de mon don" a dit le Dr Pearsons. "Il est possible que j'accorde plus de temps à certains d'entre eux. Les trois derniers de ma liste sont le collège de Yankton, Dakota du Sud, le collège de Kingfisher, Oklahoma, et le collège Rollins, à Winters Park, Floride. Cette dotation devait être la célébration de mon quarante-et-unième anniversaire de naissance, mais l'événement sera que peu tardif, puisque le 14 avril était la date et que je ne saurais qu'en arrivant à mon bureau si mon offre de \$50,000 aux écoles qui réuniraient chacune \$150,000, a été acceptée. Ces dotations porteront à un peu plus de \$4,000,000 le montant de mes dons."

Honneurs rendus à la mémoire du sénateur Hanna.

Columbus, Ohio, 20 avril. — Pour la troisième fois au cours de la session actuelle la législature s'est ajournée aujourd'hui pour rendre hommage à Marcus Hanna, ancien sénateur de l'Ohio. Pendant la seconde session de janvier elle l'avait élu pour son second terme au sénat. Un mois plus tard elle s'ajournait par respect pour sa mort et pour assister à ses obsèques, et aujourd'hui les deux branches se sont réunies en session commune pour des exercices commémoratifs en son honneur. Le principal discours a été prononcé par le sénateur Charles Dick, le successeur du sénateur Hanna.

Sentence d'Emile Roeski.

Chicago, 20 avril. — Le jury a rendu un verdict de culpabilité aujourd'hui contre Roeski, le dernier des bandits du hangar des cats. Sa peine est fixée au pénitencier à perpétuité.

Ouragan de neige à St-Louis.

St-Louis, 20 avril. — Un fort ouragan de neige, chassé par un vent violent a fait rage ici aujourd'hui. Le trafic des rues a été considérablement entravé et les trains ont subi de grands retards. Sur les terrains de l'exposition le seul désagrément que fera subir l'ouragan sera de retarder un peu les travaux de préparation pour l'ouverture de l'Exposition le 30 avril, mais on aura raison de ce léger retard en renforçant le nombre des travailleurs qui est actuellement de quatorze mille hommes.

Grade d'agréé.

New York, 20 avril. — Pour la première fois dans l'histoire de l'Université Columbia, un Chinois, Chin Yung Yen, a conquis le grade d'agréé par un travail extrêmement brillant sur la science politique. Bien qu'il ne soit âgé que de 23 ans, Yen est un gradué de l'Université Impériale de Tien Tsin. Yen a obtenu son grade en droit constitutionnel.

Grève de typographes.

New York, 20 avril. — Pas un seul journal n'est publié ici en raison d'une grève de typographes, dit une dépêche de Lisbonne au "Herald". Le différend ne sera probablement pas réglé avant quelques jours.

Médecin Conseillant Opération LE PE-RU-NA REILLET LE BISTOURI INUITILE



MME. EVA BARTHO

Mme. Eva Bartho, 115 East 12th Street, New York City, N. Y., écrit: "Je souffrais depuis trois ans de leucorrhée et d'ulcération de la matrice. Le médecin conseillait une opération que je redoutais beaucoup et contre laquelle je faisais de fortes objections. Maintenant je suis une femme changée. Le Peruna m'a guérie; il en a fallu neuf bouteilles, mais ma condition s'est tant améliorée que j'ai continué à en prendre, car j'avais si peur d'une opération. Je suis aujourd'hui en parfaite santé et ne me sensentie si bien depuis quinze ans." — Mme. Eva Bartho. "Il n'y a plus à questionner le fait que l'on peut compter sur le Peruna pour guérir toutes les maladies semblables. De toutes les nombreuses années pendant lesquelles le Peruna a été mis à l'épreuve dans toutes les formes et stages de catarrhe aigu et chronique, pas une année n'a fait subir à ce remède une épreuve plus rigoureuse que l'année dernière. Si toutes les femmes qui souffrent d'une faiblesse quelconque particulière à leur sexe écrivent au Dr. Hartman, et lui donnent une description complète de leurs symptômes et de des particularités de leurs affections, il répondra immédiatement et enverra gratuitement des instructions complètes pour traitement. Ecrivez au: Dr. Hartman, President of the Hartman Sanitarium, Columbus, Ohio.

Grade d'agréé.

New York, 20 avril. — Pour la première fois dans l'histoire de l'Université Columbia, un Chinois, Chin Yung Yen, a conquis le grade d'agréé par un travail extrêmement brillant sur la science politique. Bien qu'il ne soit âgé que de 23 ans, Yen est un gradué de l'Université Impériale de Tien Tsin. Yen a obtenu son grade en droit constitutionnel.

Grève de typographes.

New York, 20 avril. — Pas un seul journal n'est publié ici en raison d'une grève de typographes, dit une dépêche de Lisbonne au "Herald". Le différend ne sera probablement pas réglé avant quelques jours.

PERLES, Colliers et Bagues et Broches, DIAMANTS, Non Montés ou Montés dans tous les Genres. EMERAUDES, RUBIS ET SAPHIRS. ARGENTERIE MASSIVE SEULEMENT. A. M. HILL, 635 rue du Canal. F. A. BRUNET, IMPORTATEUR DIRECT, HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLER. 313... RUE ROYALE... 313. ALLIANCES ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE. La Seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans. Venez visiter et vous verrez compte par vous-même du bas prix de nos marchandises dont je dédie toute confiance. Les ordres de la compagnie sont sollicités.